

Landrat des Rhein-Sieg-Kreises
Herrn Frithjof Kühn
im Hause

nachrichtlich
Fraktionen



30.01.2013

Antrag gemäß § 9 GeschO
hier: Resolution für den Erhalt der mobilen Beratungsstelle gegen
Rechtsextremismus

Sehr geehrter Herr Landrat,

die SPD-Kreistagsfraktion bittet um Beschluss des folgenden Resolutionstexts und Weiterleitung an das Bundesministerium für Familie, Senioren, Frauen und Jugend und die zuständige Ministerin Kristina Schröder:

Der Kreistag des Rhein-Sieg-Kreises fordert die Bundesregierung und das Ministerium für Familie, Senioren, Frauen und Jugend auf, die Förderung für die mobilen Beratungsstellen gegen Rechtsextremismus auch über das Jahr 2013 hinaus zu verlängern, um den Kommunen, privaten Initiativen, Schulen und Vereinen auch weiterhin eine kompetente Anlaufstelle für Fragen rund um das Thema Rechtsextremismus zu bieten.

Begründung:

Der mobilen Beratungsstelle gegen Rechtsextremismus in Köln droht im nächsten Jahr das Aus, weil die Förderung durch das Bundesförderprogramm „TOLERANZ FÖRDERN – KOMPETENZ STÄRKEN“ Ende des Jahres ausläuft und nach Angabe der Beratungsstelle kein Ersatz in Sicht ist. Die mobile Beratungsstelle bietet Information, Bildungsarbeit und Unterstützung für Kommunen, Vereine, Initiativen und Schulen im Rhein-Sieg-Kreis im Umgang mit Rechtsextremismus.

Mit freundlichen Grüßen
gez. Sebastian Hartmann, Dietmar Tandler und Fraktion

i.A.

